





**BAB III**  
**GAMBARAN UMUM VIDEO PROFIL SMP MUHAMMADIYAH**  
**AHMAD DAHLAN METRO TAHUN 2018**

**A. Sejarah SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro**

SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro lahir pada tahun 2015 dengan mengusung visi terwujudnya peserta didik yang berakhlak mulia, unggul dan berprestasi. Lahirnya SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro dilaterbelakangi oleh kebutuhan warga perserikatan akan sekolah yang berkualitas, unggul dan dapat memenuhi kebutuhan masyarakat. SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro lahir dengan konsep *school of holistic education*, dengan konsep ini diharapkan alumni SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro memiliki 5 keunggulan diantaranya keunggulan keIslaman, keunggulan keilmuan, keunggulan kebahasaan, keunggulan kemasyarakatan dan keindonesiaan. Dengan kelima keunggulan ini kita berharap bahwa almuni SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro akan menjadi kader umat dan kader bangsa. Dengan 5 keunggulan tersebut cukup menjadi alasan bagi masyarakat untuk menjadikan SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro sebagai pilihan terbaik.<sup>1</sup>

SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro merupakan salah satu sekolah swasta dibawah naungan perserikatan Muhammadiyah. Dari dulu Muhammadiyah sendiri dikenal sebagai gerakan dakwah amar ma'ruf nahi munkar. Dalam mewujudkan masyarakat Islam yang sebenar-benarnya, gerakan dakwah Muhammadiyah yang sangat menonjol adalah gerakan di bidang sosial, ekonomi dan pendidikan. Dalam dunia pendidikan, Muhammadiyah sudah melahirkan ribuan lembaga pendidikan dari tingkat PAUD hingga perguruan tinggi yang tersebar diseluruh Indonesia.

Dan salah satunya SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan yang ada di kota Metro Lampung. Kota Metro sendiri terkenal dengan kota pendidikan, kota yang nyaman, sejuk dan tertata rapi.

---

<sup>1</sup> Ali Musyafa, M.M, wawancara dengan tim kreatif, SMP MuAD, Metro, 10 Desember 2016.

Sistem pembelajaran di SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro menerapkan sistem *full day school* dengan berbasis *holistic education*. Dengan sistem *full day school*, siswa diajarkan berbagai pembiasaan rutin yang membentuk akhlakul karimah, seperti menghafal Al-Quran sebelum belajar, sholat dhuha berjamaah, kultum, pembinaan tilawah Al-Quran, menerapkan 5S (senyum, salam, sapa, sopan dan santun) dan siswa dibiasakan untuk mengamalkan puasa sunah.

Meskipun seharian penuh siswa dalam kegiatan belajar mengajar, namun siswa tetap merasa *enjoy* dan antusias karena sistem pembelajaran yang aktif dan kreatif. Tidak hanya di dalam kelas, SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro juga memiliki sistem belajar *outdoor* seperti *learning at home*, dimana siswa belajar di rumah teman-teman mereka. Ada juga kegiatan *Outbound, Family Day, Marketing Day, Quranic Super Camp* dan kegiatan rutin keputrian setiap hari Jumat. Dan yang paling digemari adalah program *Students Exchange*. *Students Exchange* pada tahun 2016 lalu dengan tuan rumah SMP Muhammadiyah 3 dan SMP Muhammadiyah 4 Yogyakarta, disana siswa yang terpilih mewakili SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro belajar dan menjadi siswa, selain itu siswa juga mempelajari budaya dan adat istiadat disana. Ada juga program SMP Muhammadiyah *Goes to Pare*, siswa berkunjung langsung di Kampung Inggris untuk belajar Bahasa Inggris selama sepuluh hari. Berkat kerja sama sekolah dengan berbagai lembaga baik di nasional maupun internasional, pada tahun 2018 SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro mengirimkan 4 orang siswa dan 1 orang guru untuk melakukan pertukaran pelajar di Jepang.

SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro pernah dikunjungi secara langsung oleh Prof. Muhadzir Effendy selaku Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia. Bahkan sudah banyak Pimpinan Pusat Muhammadiyah yang berkunjung dan meninjau secara langsung SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro.

SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro memiliki pendidikan dan tenaga kependidikan yang handal dalam perencanaan, mengorganisasikan, melaksanakan, mengevaluasi dan tindak lanjut kegiatan pendidikan dan

pembelajaran. Selain itu memiliki kemampuan mengantisipasi masa depan dan pro aktif terhadap perubahan. Keberhasilan dalam dunia pendidikan tidak lepas dari peran utama seorang guru, di SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro sendiri terdapat 43 orang guru dengan 40 guru sarjana dan 6 guru pasca sarjana. Selain itu siswa juga didukung oleh staff administrasi dan karyawan yang profesional di bidangnya.

Fasilitas yang diberikan oleh SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro cukup representatif, seperti ruang kelas full AC yang nyaman dan moderen, ruang kantor, ruang tata usaha dan kamar mandi yang bersih. Ada tempat ibadah seperti masjid, ruang guru, ruang bimbingan konseling (BK), fasilitas olahraga serta kanting yang bersih dan nyaman, ruang usaha kesehatan sekolah (UKS), laboratorium komputer, laboratorium IPA, dan SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro juga menyediakan asrama bagi siswa dan siswi yang tempat tinggalnya jauh dari lokasi sekolah dan siswa-siswi yang ingin memperdalam ilmu agama.

Dengan mengusung konsep *Holistic Education*, tidak hanya kecerdasan intelektual, kecerdasan spiritual dan kemampuan bakat menjadi perhatian yang utama. Di SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro juga ada organisasi IPM atau Ikatan Pelajar Muhammadiyah sebagai organisasi internal yang ada di setiap sekolah Muhammadiyah. Berorganisasi itu sangat penting dan memberikan banyak manfaat, melalui Ikatan Pelajar Muhammadiyah siswa diajarkan banyak hal seperti bagaimana cara berorganisasi yang baik, melatih kepemimpinan, menambah banyak teman, menambah wawasan dan pengembangan diri. Tujuan pengembangan diri itu sendiri untuk mengembangkan dan mengekspresikan diri sesuai dengan kebutuhan, bakat dan minat setiap peserta didik sesuai dengan kondisi sekolah.

Kegiatan pengembangan diri difasilitasi atau dibimbing oleh konselor, guru dan tenaga kependidikan yang dilakukan dalam bentuk kegiatan ekstra kulikuler. Program ekstra kulikuler yang ditawarkan SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro ada banyak sekali, ada kelompok kewiraan yang terdiri dari Hisbuwaton, Palang Merah Remaja (PMR) dan Unit Kesehatan Sekolah

(UKS). Kelompok olahraga terdiri dari sepakbola, bulutangkis, panahan, catur dan beladiri Tapak Suci Putra Muhammadiyah. Sedangkan dikelompok seni yang terdiri dari seni teater, seni musik, seni vokal dan seni qiroatil Quran. Dan kelompok ilmiahnya ada Kelompok Ilmiah Remaja (KIR) dan juga robotik. Ada juga kelompok bahasa, kegiatan kelompok bahasa terdiri dari Bahasa Inggris, Bahasa Arab dan Bahasa Jepang, kegiatan kelompok bahasa seperti pidato dan juga percakapan.

SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro banyak sekali program-program unggulan yang ditawarkan, selain itu cara belajarnya juga menyenangkan tidak monoton didalam kelas jadi tidak terasa bosan. Program unggulan di SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro diantaranya umbul agama, disini siswa-siswi diajarkan untuk mengamalkan ajaran Islam secara benar, selain itu tertel dalam membaca Al-Quran, hafidz minimal 3 juz, kemampuan tabligh dan berdakwah. Selain itu siswa juga dipersiapkan untuk menjadi pribadi yang unggul dalam bidang bahasa agar mampu bersaing di dunia global, diantaranya kemampuan berbahasa asing seperti Bahasa Arab, Bahasa Inggris dan juga Bahasa Jepang. Ada juga keunggulan di bidang olahraga, sains, seni bahkan hingga kecakapan hidup seperti interpreneurship, jurnalistik dan lain sebagainya.

Meskipun SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro baru berdiri tahun 2015, pada 2 tahun berdirinya SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro tepatnya tahun 2017, siswa-siswi sudah mampu menorehkan banyak prestasi hingga lebih dari 200 kejuaraan baik tingkat kota, profinsi, nasional hingga internasional. SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro menjadi *runner-up* peraih medali terbanyak dalam ajang OLYQ, olimpiade Quran, sains dan teknologi tahun 2017 di Bandung dengan mendapatkan 10 medali emas, 10 medali perak dan 14 medali perunggu. Dan juga SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro mendapatkan juara 2 ACT dalam ajang pentas pendidikan Agama Islam tahun 2016 yang diselenggarakan oleh Kementerian Agama Profinsi Lampung. Di ajang olimpiade Ahmad Dahlan yang ke 5 merupakan ajang olimpiade paling bergengsi tingkat nasional yang diselenggarakan oleh Pimpinan Pusat Muhammadiyah, SMP Muhammadiyah

Ahmad Dahlan Metro sebagai penyumbang medali terbanyak untuk profinsi Lampung dengan mendapatkan 16 medali kejuaraan dari 21 cabang perlombaan, ada 3 medali emas untuk cabang Lomba Mushabaqoh Tilawatil Quran (MTQ), Tapak Suci Putra Muhammadiyah golongan putri dan cabang lomba *Speech is Mu in English*. Selain itu ada 6 medali perak dan 7 medali perunggu dicabang lomba lainnya. Selain itu SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro menjadi juara umum Marak Prewe IPM Lampung 2016 tingkat profinsi, juara umum Gebyar Lintas Fortasi tahun 2017 se-kota Metro, juara satu renang dan silat raga putra dan putri di ajang O2SN tingkat kota Metro, juara 1 menulis cerita pendek, cipta baca puisi dan juga juara 3 *solo song* dalam ajang FLS2M. Juara 3 renang putra dalam 3 kategori di ajang Gubernur *Cup* tahun 2017 tingkat profinsi Lampung dan masih banyak yang lainnya.

## **B. Biografi Video Profil SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro 2018**

Video Profil Sekolah SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro Tahun 2018 mulai diproduksi pada akhir-akhir tahun 2017 dengan beberapa tahap yaitu tahap perencanaan, tahap produksi dan tahap editing.

Pertama tahap pra produksi, yang membahas tentang konsep video, narasi, *script*, *storyboard*, durasi, target audien, tempat dan lain-lain.

Tahap kedua adalah tahap produksi, tahap untuk merealisasikan tahap perencanaan sebelumnya. Seperti *shoot* atau pengambilan video dan audio sesuai dengan naskah. Proses *shoot* atau pengambilan gambar selama kurang dari satu minggu.

Tahap terakhir adalah tahap pasca produksi yaitu editing, semua bahan-bahan dari hasil tahap produksi dikumpulkan dan dijadikan satu dengan konsep, narasi dan *storyboard* yang telah direncanakan sejak awal. Tahap ini dinamakan proses editing atau dengan kata lain proses penyempurnaan dan penyelesaian/ *finishing*. Tahap editing ini selesai pada awal tahun 2018 dan menghasilkan satu video profil sekolah yang sempurna, dan dapat diserahkan oleh pihak sekolah (SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro).

Video profil SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro Tahun 2018 berisikan tentang data informasi-informasi sekolah seperti, informasi keadaan

sekolah dan lingkungan, informasi tenaga staff dan pengajar, informasi peserta didiknya dan informasi tentang apa yang SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro punya lainnya.

Video profil sekolah SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro Tahun 2018 diunggah pada hari Sabtu, 10 Februari 2018 di kanal YouTube MuAD TV, dengan judul "Profil SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Full HD" dengan durasi 13:49 (tiga belas menit, empat puluh sembilan detik) dan resolusi sampai dengan *full HD* (1920x1080px).

### **C. Visi & Misi Video Profil SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro 2018**

#### 1. Untuk Tim Kreatif

##### a. Visi :

Menjadi sebuah usaha yang terbaik serta sukses dalam dunia desain, foto dan video.

##### b. Misi :

Memberikan kualitas serta hasil yang maksimal sesuai dengan perkembangan jaman dalam bidang desain, foto dan video sehingga dapat membuat *customer* puas dengan hasil yang berikan dan dengan harga yang dapat dijangkau oleh semua lapisan masyarakat.

#### 2. Untuk SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro

##### a. Visi :

Menjadi seolah menengah swasta yang terbaik se Lampung.

##### b. Misi :

Dikenal luas oleh masyarakat Lampung, Indonesia dan Internasional melalui *company profile video* ini.



#### **D. Ciri khas & Fakta Video Profil SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro Tahun 2018**

##### 1. Menjadikan 3 Murid Terpilih untuk Membintangi Video Profil Sekolah

SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro beruntung mempunyai siswa-siswi yang cerdas dan mempunyai bakat tersendiri. Sehingga tim kreatif tidak sulit untuk menentukan siapa yang akan mengisi dan membawakan video profil sekolah mereka.

Diatara itu ada dua orang siswi dan satu orang siswa yang berperan utama dalam video profil SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro Tahun 2018.

##### 2. Konsep Video Profil Sekolah yang Menarik

###### a. Narasi

Berkonsep cerita pendek namun memiliki muatan yang padat. Dalam durasi video profil sekolah yang kurang dari 14 menit, tim kreatif mampu menyisipkan seluruh informasi yang ada didalam SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro. Dikemas dengan narasi yang singkat namun pesan yang ingin disampaikan terasa mudah diserap dan dipahami oleh penonton.

###### b. *Storyline/ Storyboard*

Menampilkan ide cerita kreatif. Dimulai dari setingan waktu di pagi hari dan menampilkan *scene/ view* bangunan SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro dari atas menggunakan *drone* yang mengelilingi sekolah, *scene* ini juga mengawali *scene* pembukaan narasi yang dibawakan oleh 3 siswa-siswi SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro.

Dan dilanjutkan dengan *scene* siswa-siswi SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro yang baru datang untuk sekolah dengan teman-temannya yang lain, terlihat senyuman semangat pada siswa-siswi tersebut dan disambut ceria oleh guru-guru yang mengajar disana.

*Scene* selanjutnya adalah menampilkan *scene* 3 siswa-siswi yang terpilih untuk ditampilkan di seluruh video profil sekolah dengan membacakan narasi cerita dengan latar belakang video yang sesuai dengan narasi itu sendiri.

*Scene* berikutnya adalah menampilkan fasilitas sekolah berupa ruangan-ruangan atau sudut-sudut sekolah dan kegiatan-kegiatan yang ada di SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro, baik kegiatan belajar mengajar, kegiatan ibadah, kegiatan ekstra kulikuler dan kegiatan yang lainnya.

*Scene* selanjutnya adalah menampilkan narasumber salah satu wali murid SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro, yang menceritakan tentang kenapa beliau mensekolahkan anaknya di SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro.

*Scene* berikutnya adalah menampilkan kepala sekolah SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro, yang menceritakan tentang SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro.

*Scene* terakhir dan penutup adalah menampilkan seluruh orang yang ada di SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro, seperti siswa-siswi, staff, tenaga pengajar serta ibu kantin dan teknisi. Dan ditutup *scene* menampilkan bangunan SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro.

### 3. Kualitas Audio Visual yang Baik

Tim kreatif menggunakan alat-alat yang lengkap dan berkualitas, yang sangat bisa diandalkan dalam segala kondisi dan situasi. Seperti kamera, *drone*, mikrofon, dan lain-lain. Dengan alat yang sedemikian rupa dapat menghasilkan visual atau tampilan yang *high definition* (HD) dan mempunyai seni tersendiri dengan diperhatikannya *depth* atau kedalaman gambat tersebut. Dan dengan alat yang sedemikian rupa dapat menghasilkan audio atau suara yang jernih, enak dan nyaman untuk di dengar.

### 4. *Color Grading* yang Nyaman Dilihat

Dengan jam terbang yang tinggi, tim kreatif mampu membuat visual atau gambar-gambar yang dihasilkan oleh kamera yang tadinya gambar itu terlihat polos menjadi visual atau gambar-gambar yang enak dilihat menggunakan teknik *color grading* pada tahap pengeditan.

#### 5. Kekompakan Siswa, Staff dan Tenaga Pengajar SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro

Video profil SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro tidak akan berjalan lancar dan berhasil sampai ke konsumen tanpa adanya mereka didalamnya. Kekompakan dalam kesukarelaan mereka untuk ditampilkan pada video profil sekolah membuat semuanya terasa mudah dijalani dan direalisasikan. Mereka bahkan senang bisa ikut andil dalam proses pembuatan video profil sekolah mereka.

### **E. Hambatan dalam Pembuatan Video Profil SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro 2018**

Dibalik suksesnya tim dalam menyelesaikan *video company profile* tidak lepas dari hambatan-hambatan yang sudah dilalui. Dalam proses pembuatan video profil SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro Tahun 2018, tim mengalami beberapa hambatan yang tidak akan mempengaruhi kinerja tim terhadap hasil itu video profil itu sendiri. Hambatan-hambatan yang ditemui tim dalam pembuatan video profil SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro Tahun 2018 seperti:

#### 1. Cuaca yang Tidak Tentu

Dalam proses pengambilan gambar yang dilakukan di lingkungan sekolah menemui sedikit kendala yang menghadang dalam kegiatan *shooting*. Proses *shooting* dilakukan pada akhir tahun yang dimana saat itu adalah musim hujan. Pada saat terjadi hujan atau cuaca yang kurang mendukung seperti mendung, tim harus menunda sampai hari berikutnya.

Dalam proses pengambilan gambar tidak bisa dilakukan saat cuaca sedang hujan, karena pada skenario yang telah dibuat sebelumnya terdapat

beberapa adegan yang harus direkam di halaman sekolah dan pada saat itulah hujan sedang turun.

Selain hujan, cuaca yang tidak mendukung juga bisa menghambat proses pengambilan gambar yang dilakukan di lingkungan sekolah. Seperti mendung saja itu bisa menunda proses pengambilan gambar karena pada saat itu terjadi mendung gelap dan angin bertiup kencang walaupun tidak turun hujan. Tim bisa saja melewati adegan di lingkungan sekolah dan digantikan mengambil gambar di dalam kelas saja, tapi itu juga tidak bisa karena cuaca yang tidak mengena dan tidak ada cahaya lebih dari luar karena sedang tidak ada sinar matahari.

## 2. Siswa-Siswi yang Belum Terbiasa di Depan Kamera

Proses *shooting* video profil SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro Tahun 2018 melibatkan semua aspek yang ada di sekolah, seperti tenaga pengajar, karyawan, staff, teknisi, pedagang, wali murid, dan tidak lupa siswa-siswinya.

Pada proses *shooting* ini tim harus berusaha keras untuk bisa berbaur kepada siswa-siswi. Karena tim harus bisa memberikan suasana yang asik ketika pengambilan gambar. Itu bertujuan supaya siswa-siswi merasa santai dan tidak membebani mereka dalam proses pengambilan gambar. Selain itu tim juga perlu bersabar karena ternyata tidak mudah untuk mengarahkan anak-anak dalam proses pembuatan video, karena mereka sering kali tertawa dan bahkan salah dalam mengucapkan narasi.

Dibalik itu semua, tim bisa melewati semua itu berkat pengalaman panjang yang dimiliki. Tim bisa mengantisipasi sebelum hal itu terjadi, dan benar video profil SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro Tahun 2018 berhasil selesai pada tepat waktu.

